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Le Saint Esprit veut nous parler de la guérison. Chez les féticheurs on donnait 

beaucoup d’argent sans résultats. La famille fait pression même sur les chrétiens 

pour qu’ils se soumettent aux idoles de la famille. Dieu seul guérit . Les chrétiens 

n’ont pas compris que Jésus ne délaisse personne. Ils fléchissent et vont commettre 

l’abomination. On ne mêle pas le nom de Jésus aux idoles. Quand on va à l’église on 

ne mélange pas le nom de Jésus aux idoles. Les hommes religieux sont des plaies. 

Le nom de Jésus est suffisant. La guérison appartient à Dieu. On ne peut pas être 

dans les mélanges et dire qu’on appartient à Dieu. La bouche prononce Jésus mais 

le cœur appartient à satan. Dieu n’accepte pas la prostitution spirituelle. Il n’est pas 

normal de dire qu’on a l’onction de guérison et qu’on s’associe à ceux qui ont des 

idoles. Le Saint Esprit est en train de mettre de l’ordre pour faire connaître la vérité 

de Dieu. Lisons le Psaume 103. Jésus guérit toutes nos maladies. C’est Dieu seul 

qui guérit. Aucun homme religieux délivre de la fosse. Une vie de prostitution 

spirituelle termine très mal. Exode 23:24-25. Tu ne te prosterneras point devant leurs 

dieux... Le Saint Esprit parle et les gens amènent leurs idoles et on les brûle. Dieu 

est trois fois saint. On ne le mélange pas avec les idoles. Toute l’adoration est pour 

Dieu. Il faut jeter les idoles, la magie si on veut être guéri. Les démons se cachent 

derrière les idoles. 
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